



PROLOGO A A BIOGRAFIA DE JOSE ANTONIO

Por Ramón SERRANO SUÑER

(Del libro de Ximénez de Sandoval, próximo a publicarse)

RE el tema político más gravemente sugestivo de nuestro tiempo—la personalidad y la obra de José Antonio—ha tenido Ximénez de Sandoval la fortuna de ir un libro importante. Aseso lo más exacto de este libro, arquetipo de orden y rigor falangista, sea la calificación de "apasionado" con que el autor caracteriza la biografía de José Antonio. Lo mejor del libro es la pasión con que escrito; noble y alta pasión que eleva a los hombres sobre las cosas mezquinas, esquivando el riesgo de asirse en la cominería, el chisme y el recelo. Apasionado es el adjetivo que cuadra a la manera de ser de la gente, que Ximénez de Sandoval aprendió en la lección patriaria del Fundador. Apasionada, porque el libro masado con veneración, coraje e ira. Virtudes polistas que, con la gallardía y el silencio del falangista, encarnaron con honda raigambre, como en propio terreno el alma de José Antonio, que Ximénez de Sandoval muestra totalmente apasionada, también, de su destino. Como apasionado fué el impulso que a Falange y la encendió en una actitud bélica y apasionada debe ser igualmente el impulso



EN EL FONDO, LA DERECHA ES LA ASPIRACIÓN A MANTENER UNA ORGANIZACIÓN ECONÓMICA, AUNQUE SEA INJUSTA, Y LA IZQUIERDA ES, EN EL FONDO, EL DESEO DE SUBVERTIR UNA ORGANIZACIÓN ECONÓMICA, AUNQUE AL SUBVERTIRLA SE ARRASTREN MUCHAS COSAS BUENAS. ESTO SE DECORA EN UNOS Y OTROS CON UNA SERIE DE CONSIDERACIONES ESPIRITUALES. SEPARAN TODOS LOS QUE NOS ESCUCHAN DE BUENA FE QUE ESAS CONSIDERACIONES ESPIRITUALES CABEN TODAS EN NUESTRO MOVIMIENTO; PERO QUE NUESTRO MOVIMIENTO POR NADA PARARA SUS DESTINOS AL INTERES DE GRUPO O AL INTERES DE CLASES QUE HAY BAJO LA DIVISIÓN SUPERFICIAL DE DERECHAS Y DE IZQUIERDAS.

(José Antonio. Discurso fundacional.)

Fragmentos de la advocación y súplica en el año nuevo

Por José Luis de ARRESE

José Antonio,
Tú que diste un sentido de alegría y de apetito a la forma dura y trágica de la vida;

Tú que hiciste carne de tu carne el dolor y el amor, la generosidad y la ambición;

Tú que encontraste una manera militar y elegante de morir;

Tú que nos miras desde el merecido descanso; descanso de luz y de primavera eterna, pero descanso también de puertas guardadas por ángeles con espadas de fuego y de purificación;

José Antonio, ¿estás contento de nosotros?

Yo creo que no.

Y yo creo que no, porque te levantaste contra la materia y contra el egoísmo, y hoy los hombres han olvidado la sublimidad de tus palabras para correr, como locos sedientos, por el camino del egoísmo y de la materia.

Porque quisiste una Patria de poetas y de soñadores, ambiciosos de gloria difícil, y los hombres buscan sólo una Patria despensera y estomacal, repleta de fécula, aunque no tenga belleza ni gallardía.

Porque predicaste el sacrificio, y los hombres miran a un lado y a otro para esconderse.

Porque despreciaste el dinero, y los hombres buscan el dinero, y el negocio se impone al deber, y el hermano vende al hermano, y se especula con el hambre del humilde y con las dificultades de la Patria.

Porque los hombres confunden tu lema de ser mejor por el de estar mejor.

Porque el espíritu se hace carne, y el sacrificio, guía, y la hermandad, avaricia.

Porque llamaste a tu cortejo a millares de mártires para que nos sirvieran de norma y de guía, y los hombres no han visto en la sangre